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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º DP 12021

Ementa: Informações sobre Ecoponto.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Há informativo e/ou regulamento escrito acerca das regras de descarte
de entulhos e materiais inservíveis no Ecoponto?

Há quantidade pré-estabelecida para descarte dos referidos materiais?
Especificar.

De que forma esse controle é realizado?

Quantas caçambas existem no local?

Qual o direcionamento dado aos materiais descartados?

A Secretaria competente tem realizado orientação e conscientização
quanto ao descarte? Em caso positivo, de que forma?

Quais medidas foram tomadas pelo Executivo até o momento para
tornar efetiva a Lei 6046/2020? Caso não haja ação em execução, qual o motivopa

É paraa inércia?

$a Justificativa:

Munícipes questionam este vereador acerca do assunto.

Valinhos, 04 de fevereiro de 2021.
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